

# Request for Proposals Appel d'offres



GREATER MONCTON INTERNATIONAL  
AIRPORT AUTHORITY INC.  
DIRECTION DE L'AÉROPORT INTERNATIONAL  
DU GRAND MONCTON INC.

## YQM-2024-006

### AVIATION ACTIVITY FORECAST

The Greater Moncton International Airport Authority (GMIAA) invites interested parties to submit proposals for the provision of professional services for the **YQM-2024-006** contract.

Request for Proposal documents and other information, must be requested by e-mail to [admin@cyqm.ca](mailto:admin@cyqm.ca).

This request for proposal will close at 4:00 p.m. (local) on Friday, August 9, and all submissions must be sent electronically to Michael Belanger at [mbelanger@vantagegroup.com](mailto:mbelanger@vantagegroup.com)

Proposals submitted will be privately opened following the Request for Proposals close. GMIAA reserves the right to announce only information it deems appropriate.

### PRÉVISIONS D'ACTIVITÉ AÉRIENNE

La Direction de l'Aéroport international du Grand Moncton (DAIGM) invite les parties intéressées à soumettre des propositions pour la prestation de services professionnels dans le cadre du contract **YQM-2024-006**.

Les documents de l'appel d'offres et autres informations doivent être demandés par voie électronique à [admin@cyqm.ca](mailto:admin@cyqm.ca).

La date de clôture du présent appel d'offres est le vendredi 9 août à 16h (heure locale), et toutes les soumissions doivent être envoyées par voie électronique à Michael Belanger à l'adresse suivante : [mbelanger@vantagegroup.com](mailto:mbelanger@vantagegroup.com)

Les propositions soumises seront ouvertes en privé immédiatement après la clôture de l'appel d'offres. La DAIGM se réserve le droit d'annoncer seulement les informations qu'elle juge appropriées.